## 目指すは未来の消防士

浜岡中学校の職場体験学習が7月11·12日、市 消防署で実施され、2年生5人が参加しました。ロー プを伝い移動する訓練や、重さ約10キロの空気ボ ンべを背負い煙が充満した建物を探索する訓練など を体験して、消防士への理解を深めました。



# **水**産資源の大切さを学ぶ

栽培漁業について理解を深めてもらおうとトラフグ稚魚の放流体験が7月12日、御前崎港マリーナで実施され、御前崎小学校の5年生39人が参加しました。児童らは「元気でね」「大きくなってね」と声を掛けながら稚魚約200匹を海へ放流しました。



# 神戸八重子さんの長寿を祝う

7月21日に100歳の誕生日を迎えた神戸八重子さん(桜ヶ池)を18日、栁澤市長が訪ね、祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。散歩や読書が日課だという八重子さんは「好き嫌い無く食べて、よく体を動かすことが長生きのこつ」と笑顔で話しました。



### 長きに渡る王滝中との交流

長野県王滝中学校の1年生6人が御前崎中学校を訪れ、本年度で55回目となる交流会が7月12日、開かれました。「ともに」をテーマとした今回の交流会では、ボール渡しのゲームや合唱などを一緒に楽しむことで交流を深めました。



### 動物とのふれあいで心癒やす

動物と接することで高齢者に心の安らぎを感じてもらおうと「ふれあい訪問活動」が7月14日、特別養護老人ホーム「はまひるがお」で実施されました。同施設の利用者は犬や猫をなでながら「かわいくて飼いたくなっちゃう」と顔をほころばせました。



### 川愛護活動が認められ表彰

「流れも清き新野川を守る会」が7月25日、河川 愛護団体として袋井土木事務所長から表彰されました。同会は、平成14年に発足以来新野川と篠ヶ谷 川の除草作業を継続して実施しており、その功績が 認められての表彰となりました。

